



# Siedlervereinigung

Erlangen-Buckenhof e.V. seit 1931

Erlangen, 04. Dezember 2024



*Liebe Mitglieder,*

*das Jahr neigt sich wieder mal dem Ende zu, wir haben eine gelungene Weihnachtsfeier mit den üblichen Essensproblemen hinter uns und harren dem, was wir dieses Jahr noch für Euch zu bieten haben und was das Neue Jahr uns bringt.*

**Doch zunächst ein kurzer Bericht von Hedi Kreller über die**



## Weinfahrt

Wir sind am Freitag, den 8. November um 10:30 in Buckenhof gestartet. An Bord unseres Busses waren verschiedene Vereine, der VDK Uttenreuth, die AWO Spardorf-Uttenreuth, die Singgemeinschaft Buckenhof und unser Siedlerverein.

Wir fuhren bei ruhigem Novemberwetter über Fürth in Richtung Ansbach nach Hechelbach in die Gaststätte „Grüne Au“, wo wir schon erwartet wurden. Da haben wir zu Mittag gegessen. Gegenüber wie ein Bauernhof mit einem eigenen Käsereibetrieb, wer wollte konnte Käse kaufen und mit nach Hause nehmen.

Gegen 14:30 fuhr unser Bus weiter durch Unterfranken über Bullenheim nach Seinsheim in ein schönes Weingut, wo die Familie Kernwein mit süffigen Schoppen und deftigen Winzerbraten zum Abendessen uns bereits erwartete. Unser gemütliches Zusammensein endete gegen 18:15. Der Bus startete pünktlich Richtung Erlangen über Neustadt an der Aisch und Herzogenaurach. Um 19.45 kamen wir wieder heil und munter in Buckenhof an.

---

Vorsitzende:	Sabine Mühlen	Kurt-Schumacher-Str.3	91052 Erlangen	Tel.: 0176 47157974
Vorsitzender:	Jürgen Denkes	Groß v. Trockau Platz 10	91052 Erlangen	Tel.: 0160 94852963
Vorsitzende:	Elisabeth Böller	Ringstr. 58a	91080 Uttenreuth	Tel.: 0170 7543486

Bankverbindung: IBAN DE84 7635 0000 0017 108122

E-Mail: [siedler-eb@web.de](mailto:siedler-eb@web.de)

Homepage: [www.verband-wohneigentum.de/erlangen-buckenhof](http://www.verband-wohneigentum.de/erlangen-buckenhof)

Der Verein ist im Vereinsregister des Amtsgerichts Fürth unter der Nr.: 21574 eingetragen.



## Weihnachtsfeier mit Ehrungsabend

Heuer hatte ich das Datum nicht verwechselt und wir konnten zum üblichen Termin, dem Samstag vor dem 1. Advent feiern.

Gute 90 Siedler fanden sich in der Spieli ein. Das Programm mussten wir kurzfristig etwas umstellen, da einerseits Herr Reinwald andererseits unsere Chorleitung erst später kommen konnten.

Nach Sektempfang und Begrüßung konnten wir Astrid Kaiser, die Bürgermeisterin von Buckenhof, für ein paar Worte gewinnen. Danach lauschten die Siedler einer diesmal etwas nachdenklich angehauchten Weihnachtsrede.

Im Anschluss gab es einen kurzen Rückblick auf unsere diesjährigen Vereinsaktivitäten.

Heuer konnten wir Neuerungen einführen (da sind wir ganz stolz drauf! 😊 ), die hauptsächlich unser Siedlerfest betrafen: es gibt eine 2. Spülstation, der Obatzte musste in „Gerupfter“ umgetauft werden, die Caipibar bekam einen Warmwasserzuber (Glühweintopf) und war am Sonntag geschlossen, die Speisekarten wurden mit sämtlichen Allergenen versehen (Danke Carol) – so konnten wir den Hygienebeauftragten der Stadt Erlangen zufrieden stellen; es gab ein neues ausgeklügeltes Kassensystem (Danke Tom), eine neue Band spielte am Freitag (die kommen nächstes Jahr wieder), anstatt dem Spielmannszug hatten wir den Posaunenchor der Thomaskirche. Sonst war alles wie gehabt.

Leider war es zu heiß und die Besucher kamen erst am Abend, was den Umsatz schmälerte. So konnten wir das ursprünglich im Hallerhof geplante Helferfest nicht anbieten. Es wurde auf den Trockauplatz verlegt (leider war aufgrund schlechten Wetters eine Zweittermin notwendig), jeder brachte etwas fürs große Buffet mit, die Getränke zahlte der Verein.

Die Biertische- und Bänke (Danke Sabine) sowie die Hütte (Danke Frank) sind neu gestrichen – bei den Biergarnituren fehlen noch die Unterseiten, das ist für 2025 geplant.

Die Hüttenumgebung ist gereinigt und unendlich viel Laub und Eicheln beim Container wurden entfernt (Danke dem Jürgen-Trupp).

Danach gab es genügend Zeit, sich auszutauschen, da das übliche Chaos bezüglich des Essens ausbrach. Trotz sorgfältig geführter Listen unsererseits, die auch 1 Woche vorher in der Spieli waren, konnten nicht alle das bekommen, was sie bestellt hatten, da die Bonierung zum Teil falsch war.

Nach ca. 1,5 Stunden hatten so ziemlich alle etwas bekommen (was auch immer) und wir konnten unser Programm fortsetzen.

Herr Reinwald war inzwischen eingetroffen und nahm heuer nur eine einzige Ehrung für eine 20-jährige Mitgliedschaft vor, die anderen wollten alle nicht.

Dann kam auch schon - ho ho ho - der Nikolaus samt Engel und belustigte unseren Nachwuchs (da werden es immer weniger und sie werden immer jünger), um dann Überraschungssäckchen auszuteilen.

Anschließend gab die Abordnung der Amazingers (11 von 35) ein paar Weihnachtslieder zum Besten, 2 Lieder wurden zusammen mit der Siedlergemeinschaft gesungen.

Den krönenden Abschluss bildete unsere beliebte, berüchtigte und sehnüchsig erwartete Weihnachtstombola mit tollen und nicht so tollen Sachen – der Stammtisch war ganz traurig, dass sie nicht das graue Kleid gewonnen haben. Aber: es wurde auch diesmal wieder zurückgegeben, die Chancen für 2025 stehen gut!

Leider konnten wir auch heuer nicht alle Lose verkaufen, über 60 Päckchen blieben übrig. Wir werden uns da für nächstes Jahr etwas anderes überlegen müssen.

Nach der Tombola gab es neben einem allgemeinen Aufbruch nach Hause noch ein Aufräumteam (Dank an alle), der Saal wurde leergeräumt und gegen 23:30 müssten dann alle zu Hause gewesen sein. Die Letzten waren wie immer der Stammtisch (aber das kennen wir ja schon).

Die Rückmeldungen waren überwiegend positiv und wir freuen uns sehr, dass so viele gekommen waren.

**Vielen Dank für alle Sach- und Geldgeschenke, ohne die wir niemals 300 Päckchen hätten verlosen können. Sehr viele Geschenke waren bereits eingepackt, was uns sehr viel Arbeit erspart hat. Vielen lieben Dank!**



**Nun will ich zu den noch 2024 ausstehenden Ereignissen kommen, freut euch darauf!**



## **Adventskonzert**

Unser diesjähriges Adventskonzert findet am Samstag, den

**14. Dezember um 17 Uhr**

**bei Heidi Pflaum-Karches in der Leimbergerstr. 27 statt.**

Wir hoffen, ihr findet die Zeit und kommt recht zahlreich. Der Posaunenchor der Thomaskirche Erlangen wird Weihnachtslieder spielen und wir werden uns an weißem und rotem Glühwein, Kinderpunsch, hoffentlich mitgebrachten Plätzchen, Bratwurstbrötchen und Bier erlauben!

Wie ich ja bereits auf der Weihnachtsfeier gesagt habe: wir würden uns über Plätzchenspenden der Siedler sehr freuen. Also: Eure Kreationen sind herzlich willkommen!



## Erinnerung an den Stammtisch

Der letzte Stammtisch 2024 findet am Dienstag, den 17. Dezember ab 18:30 Uhr oder früher wie immer in der Spieli statt.



## Die Siedler in der Silvesternacht

Aber nicht genug der Treffen in diesem Jahr, wir geben euch noch die Gelegenheit, gemeinsam mit uns auf das Neue Jahr anzustoßen!

Wir treffen uns am 31. Dezember gegen 23:30 Uhr am Groß-von-Trockau-Platz. Wer möchte, kann gerne Feuerwerk, Sekt, Plätzchen, Stollen oder was auch immer mitbringen, alles ist ganz ungezwungen geplant, eine Anmeldung ist nicht notwendig – wer kommt ist da!

*So, liebe Siedler, das wär's für heute, wir wünschen allen ein wunderschönes Weihnachtsfest und, falls wir uns bis dahin nicht mehr sehen, einen guten Rutsch ins neue Jahr!*

*Bis zum nächsten Monat,  
mit ganz lieben Siedlergrüßen  
Sabine Mühlen, Jürgen Denkes, Elli Böller  
und das Vorstandsteam*



## Termine

- |               |   |
|---------------|---|
| 14.12.2024    | Adventskonzert in der Leimbergerstr. 27 um 17 Uhr |
| 31.12.2024    | Silvester am Trockauplatz ab 23:30 Uhr            |
| 21.01.2025    | Stammtisch in der Spieli um 18.30 Uhr             |
| 16.03.2025    | Mitgliederversammlung                             |
| 25.-27.7.2025 | Siedlerfest                                       |